

Chihuahua, 17 de abril de 2025

## COMUNICADO DE PRENSA

### **Trabaja Protección Civil para combatir incendios forestales en la región de Guerrero**

La Coordinación Estatal de Protección Civil (CEPC) dio a conocer que se encuentran trabajando en la comunidad de Cueva del Toro, en el municipio de Guerrero, para combatir los incendios forestales activos en la zona.

En la región fueron desplegadas cuadrillas integradas por personal de la CEPC, la Comisión Nacional Forestal y las instancias de Desarrollo Forestal, quienes han implementado estrategias de prevención y distribución de apoyos para los brigadistas.

Hasta el momento, Protección Civil ha descartado daños a la población y viviendas. Además, se mantiene un operativo de monitoreo constante para prevenir riesgos.

Los esfuerzos de los brigadistas se han centrado en la delimitación de zonas seguras y la protección de áreas estratégicas con el apoyo de equipos especializados.

Las labores de combate incluyen la coordinación logística de recursos humanos y técnicos, mediante la movilización de personal y herramientas adecuadas para sofocar las llamas.

En caso de emergencia, se invita a marcar al 9-1-1 para recibir atención inmediata.